

# Chanter en chœur

Billet écrit et enregistré pour Radio-Présence, la radio chrétienne de Midi-Pyrénées

459 Mer 28 mai 20h12, vendredi 30/05/2025 7h18, sam.31 mai'25. Semaine S25-22

Bonjour mes amis ☺ Quelle joie de chanter, en plus c'est bon pour la santé. Évidemment, c'est bon pour les muscles, le cœur et les poumons. Mais aussi pour le cerveau: le chant rajeunit la mémoire et l'intelligence et met de bonne humeur. Oui, oui le niveau de cortisol baisse quand on chante, (c'est l'hormone du stress) et montent les hormones du bonheur, dopamine et ocytocine. Ces effets bénéfiques sont renforcés quand on chante régulièrement, et quand on chante avec d'autres, en chorale ou en église. Oui, on chante chaque dimanche à la messe, même si ce n'est pas pour ça qu'on y va. On m'a dit qu'au Paradis nous chanterons sans cesse la gloire de Dieu, avec les anges. Alors je m'entraîne dès ici-bas, même si je crois que Dieu donnera à chacun la voix qu'il faut pour l'harmonie des louanges. Au Ciel, paraît-il, il n'y aura ni homme ni femme, ni jeune ni vieux, ni riche ni pauvre, ni Noir ni Blanc... Au Ciel, il y aura aussi plein de gens qui n'ont jamais été à la messe et qui diront au Seigneur "*Mais quand t'avons-nous vu, nourri ou visité Seigneur?*" (*La réponse est dans St.Matthieu*). Au Ciel, nous vivons en frères et sœurs, en paix et sans nous agacer. *Il me tarde d'y être!* Mais en fait, tout ça je connais déjà ! Hé oui, depuis des années je chante chaque semaine avec ma chorale, et c'est un avant-goût du ciel ! Voilà des gens qui ne se sont pas choisis, dont le milieu social, la façon de s'habiller, la couleur de peau, la religion, ne comptent presque pas. On chante ensemble on s'écoute, et peu à peu, en communiant à la beauté d'une grand œuvre, on devient amis. Et qu'est-ce qu'on chante dans ma chorale? Nous chantons des messes sublimes, composées par Vivaldi, Bach, Haendel ou Mozart. Nous clamons à pleine voix Magnificat, Kyrie, Gloria et Alleluia. Nous faisons vivre entre nous la Beauté, nous la partageons lors des concerts, en chantant à tous que Dieu est bon, même si tous ne le connaissent pas. Cette année, nous avons appris **le Requiem de Bruckner** : *Anton Bruckner, vous connaissez ?* je l'ai découvert en septembre, et c'est super beau. Un peu comme du Mozart, avec en douceur et par moment, des harmonies modernes. Car Bruckner a vécu 100 ans après les autres. Si vous vouliez communier à cette beauté, venez donc écouter ce Requiem que chante ma chorale, *Voce Tolosa*, accompagnée par l'orchestre de Fermat, renforcé de trois trombones et un cor ! Nous chantons Dimanche 15 juin en l'église Saint Exupère, à Toulouse, et mercredi 18 juin en l'église de Pibrac. Si vous y êtes, je vous en prie, venez parler avec moi à la sortie: c'est si bon de se rencontrer quand on s'est écouté ☺ à bientôt mes amis, *au concert ?*

Réservations <https://voce-tolosa.com/>

Je mets ces billets par écrit sur <http://Corpet.net> – et Podcasts Audio sur <https://www.radiopresence.com/emissions/societe/les-chroniques/le-clin-d-oeil-de-d>